

La municipalité de Louviers a voté le relevage de l'orgue de tribune de Notre-Dame.

Les travaux confiés au Facteur Robert frères ont commencé fin 2021, l'inauguration du Grand orgue retrouvé devrait avoir lieu aux Journées européennes du Patrimoine les 20 et 21 septembre 2025.

Les dépenses de cette restauration totale sont financées par l'État, la DSIL, le département de l'Eure, l'Agglo Seine Eure et la municipalité.

Une collecte de 50.000 € auprès du public a été confiée à la Fondation du Patrimoine.

Les dons sont déductibles.

www.fondation-patrimoine.org



Orgues en fête vous donne rendez-vous en 2025 !

Pour programmer de belles rencontres musicales nous avons impérativement besoin de soutiens financiers nouveaux.

L'État vous permet de soutenir généreusement l'association Bach Académie en Seine Eure en lui apportant un don déductible de l'IRPP ou de l'IS.

Utilisez le QR code ci-dessous ou adressez un chèque à BASE
1 bis rue du Chapitre
F - 27200 Vernon



Vous avez des suggestions, vous aimeriez vous impliquer dans l'association, écrivez-nous : bachacademie27@gmail.com



**ÉGLISE NOTRE-DAME DE LOUVIERS
DIMANCHE 1^{ER} SEPTEMBRE 2024**

ÉGLISE NOTRE-DAME DE LOUVIERS
DIMANCHE 1^{ER} SEPTEMBRE 2024

TRIO ORPHEUS

Benjamin ORTIZ, violon

Stéphan SOEDER, violoncelle

Gabriel BESTION DE CAMBOULAS, orgue

MESSAGE DE PAIX

Heitor Villa-Lobos

5^{ème} Bacchianas Brasilieras 1. Aria (Cantilena) *

Ludwig Van Beethoven

Allegretto de la septième symphonie
(transcription Hans Sitt)

Francis Poulenc

Le lion amoureux (Les animaux modèles) *

Johann Sebastian Bach

Fugue en sol mineur BWV 578 *

Jehan Alain

Danse funèbre pour honorer une mémoire héroïque (orgue)

Astor Piazzolla

Fuga y misterioso *

*transcriptions Gabriel Bestion de Camboulas

Comment parler de paix en musique ? Ne dit-on pas qu'elle adoucit les mœurs ? Pour illustrer ce proverbe, notre programme réunit les œuvres aptes à apaiser, consoler, ou émouvoir l'auditeur. Il réunit des compositeurs aussi divers que Beethoven, dont le célèbre l'hymne à la joie est un symbole d'entente européenne, ainsi que Villa-Lobos, cet infatigable ambassadeur de la paix, de l'Amazonie à la campagne chinoise. Par ailleurs, les compositeurs en temps de guerre, comme Poulenc ou Jehan Alain, ont chacun transposé en musique leur amour de la liberté. Pour finir, Piazzolla signe une fugue rythmée représentant le métissage des cultures à travers leur styles musicaux.

Le Trio Orpheus Tout à fait unique dans le paysage musical, le Trio a pour objectif de valoriser et défendre le répertoire de musique de chambre avec orgue. Les couleurs infinies de cet instrument à tuyaux se mêlent aux cordes avec fantaisie. Depuis 2016, le trio se produit en concert dans de nombreux festivals. Il a enregistré pour le label Calliope son premier disque, l'album Alchimie qui a été salué par la critique et nommé aux International Classical Music Awards (ICMA) 2023. Sa recherche de répertoires originaux ou transcrits permet d'offrir une grande variété de programmes en inventant et créant des sonorités riches et inédites.

Bach Académie en Seine Eure remercie le

P. Philippe Dubos, curé de la Paroisse Louviers Bienheureux Père Laval, pour son accueil.